



« J'ai été extrêmement satisfait de l'accompagnement proposé par APOGÉES lors de l'ouverture du foyer de vie Le Douyssat. C'était un projet ambitieux, à construire de A à Z, avec un budget contraint et un calendrier lié à l'avancée des travaux. Dans ce contexte, pouvoir compter sur notre chargée d'accompagnement APOGÉES a été un vrai atout : elle nous a fait gagner un temps précieux et a su faire preuve d'une grande réactivité.

À partir de notre cahier des charges, elle a piloté les appels d'offres, contacté les prestataires, analysé les devis et nous a conseillés dans nos choix. Grâce à elle, nous avons notamment été accompagnés par un fournisseur APOGÉES pour l'aménagement complet du foyer : mobilier, agencement, et décoration des chambres et espaces communs.

La prestation réalisée a parfaitement répondu à nos attentes. Nos interlocuteurs ont su comprendre nos besoins et penser les espaces en tenant compte des particularités de nos bénéficiaires. Il était essentiel pour nous que les résidents se sentent chez eux, et non dans un établissement sanitaire ou médicalisé. Avec l'appui de la décoratrice d'intérieur du fournisseur et d'une psychologue, nous avons travaillé ensemble le choix des meubles, des couleurs et l'organisation des espaces pour créer une ambiance chaleureuse, rassurante et loin des codes institutionnels.

Passer par un partenaire APOGÉES représente également un gage de qualité et une vraie garantie. Malgré les nombreuses contraintes du projet, le prestataire a su se rendre disponible, s'adapter et faire preuve d'une grande flexibilité. Ce que je retiens de cette collaboration, c'est l'efficacité du service, la réactivité, le professionnalisme, les économies réalisées et le temps gagné. L'accompagnement d'APOGÉES a clairement contribué à la réussite de l'ouverture du foyer, et depuis, je recommande vos services à tous mes collègues ! »



**Anthony TROY**

Chef de projet ouverture du foyer de vie Le Douyssat et Responsable qualité et gestion des risques - ASSOCIATION APRES

L'association APRES propose des structures de soins, d'accompagnement et de réinsertion pour personnes en souffrance psychiatrique (Centre de post-cure, SAMSAH, ESAT, foyers). Pour renforcer son offre et favoriser les passerelles vers la vie en société, elle a ouvert fin 2023 le foyer de vie Le Douyssat pour accueillir 35 adultes présentant des troubles psychiques.



**Contacter nos experts  
pour plus d'informations :**  
[hotellerie@apogees-ess.org](mailto:hotellerie@apogees-ess.org)